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Chers amis, 

Vous allez bien, nous l’espérons de 
tout c ur et nous prions pour que 

la grâce de Dieu demeure avec cha-

cun de vous. 

Nous approchons à grand pas de la 
fin de l’année, mais surtout du re-
tour prochain de notre Seigneur Jé-

sus-Christ, qui à un signal donné, à 
la voix d'un archange, et au son de la 
trompette de Dieu, descendra du 

ciel . 1 Thessaloniciens 4:16. 

Notre préparation est indispensable, 
car la bible ne nous a pas caché que 
sans la sanctification, nul ne verra le 

Seigneur. Hébreux 12:14  

Puissions-nous achever cette uvre 

de mise à part, en nous séparant 

d’un système qui est sous l’emprise 
de l’adversaire de nos âmes. 

 Édito  

 Sondage 

 Édification  

 Anecdote  

 Humour  

 Entre filles 

Lorsque vous lisez la 

bible :  

 

 Vous accomplissez un devoir 

 Vous ne comprenez pas grand-

chose 

 Vous vous sentez mieux 

 Dieu vous parle 

Enseignementsbibliques.over-blog.com 



Nous sommes arrivés dans un temps de re-

tour à Dieu, nous sommes vraiment tout près 
du retour du Seigneur Jésus-Christ.  

 

Comme à l’exemple des Juifs qui regagnent 

leur pays, il y a un mouvement spirituel qui 
se met en marche naturellement, et tous 

ceux qui appartiennent au Seigneur et qui 
sont dehors, regagnent peu à peu la berge-

rie. Les véritables enfants de Dieu se sentent 
mal à l’aise au milieu de ce monde. 

 

Je pense que nous sommes parvenus dans ce 

temps de l’Apocalypse où ceux qui se sancti-
fient continuent à se sanctifier, tandis que 

ceux qui se souillent continuent à se souiller. 

Apocalypse 22:11 

Que celui qui est injuste soit encore injuste, 

que celui qui est souillé se souille encore ... 

  

C’est le temps de la sanctification qui est un 
élément indispensable pour voir la face du 

Seigneur. Hébreux 12:14 

Recherchez la paix avec tous, et la sanctifica-

tion, sans laquelle personne ne verra le Sei-
gneur. 

Comme le prophète Daniel, qui d’après ces 
calculs avait constaté que le rétablissement 

de Juda était proche. Daniel 9 v. 2 

 

De même qu’il s’est tenu devant la face de 

Dieu pour intercéder en faveur de ses frères, 
de même, je m’aperçois que l’heure du réta-

blissement spirituel du peuple de Dieu est 
imminente, et ma prière monte vers Dieu en 

faveur de ses enfants. 

  

Que le Seigneur ouvre les yeux du plus grand 
nombre, que sa grâce s’étende sur ceux qui 

sont dans les profondeurs des ténèbres et 
qu’il les arrache des griffes de Satan le 

diable. 

Que Dieu se révèle à ceux qui sont aveuglés, 

qu’il envoie ses serviteurs comme il envoya 
ses anges à Sodome (Genèse 19), pour les 

presser de quitter ce monde corrompu sur 

lequel le jugement divin ne va pas tarder à 
tomber. 

 Je prie que Dieu pardonne à tous ceux qui 

sont rétrogrades et qui se sont laissé sé-
duire par les convoitises de ce monde, ceux 

qui ont été entraînés malgré eux dans une 
spirale négative de rébellion, et de déso-

béissance. 

  

Je sais que l’heure est venue pour revenir à 
Dieu. 

Nous sommes chers amis, tout près de ce 
temps où l’un sera pris et l’autre laissé. 

Matthieu 24 v. 40 – 41 

Alors, de deux hommes qui seront dans un 

champ, l'un sera pris et l'autre laissé ; de 
deux femmes qui moudront à la meule, 

l'une sera prise et l'autre laissée. 

 

Le temps où il ne faut surtout pas regarder 

en arrière comme le fit la femme de Lot.  

Genèse 19 v. 26 

 

Bien trop de personnes se laissent prendre 

au piège de la prospérité, en s’attachant aux 
choses qui vont disparaitre. Ce n’est pour-

tant pas le moment de se soucier des pertes 
matérielles, financières ou affectives. Ce 

n’est pas le moment de retourner chercher 
son manteau. Matthieu 24:18 

Et que celui qui sera dans les champs ne re-
tourne pas en arrière pour prendre son 

manteau. 

C’est tel que nous sommes, qu’il faut nous 
diriger au pied de la croix pour recevoir la 

grâce de Dieu. Jésus est à la porte... 

  

C’est peut-être triste à dire, mais c’est le 
temps du « chacun pour soi », le salut étant 

une démarche personnelle. De même que 
Lot n’a pas pu sauver sa femme, de même, 

c’est celui qui croira et qui sera baptisé qui 
sera sauvé. Marc 16 v. 16 

Face à l’épreuve, chacun doit faire ses 
preuves, il sera sauvé, mais comme au tra-

vers du feu. 1 Corinthiens 3 v. 15 

  

Les uns ne pourront pas compter sur la foi 
des autres pour assurer leur salut. Nous 

sommes arrivés dans le temps où les pé-
cheurs ne pourront plus se cacher dans 

l’assemblée des justes pour éviter le juge-

ment de Dieu.  Psaumes 1 v. 5 



Un homme, ayant fait de mauvaises affaires, avait 

décidé d'aller tenter la fortune en Amérique. 

 

Il avait réuni tout ce qui lui restait. Malgré cela, le 

prix de son billet de passage avait presque complè-
tement épuisé ses ressources et il était bien résolu à 

dépenser le moins possible. Il avait acheté quelques 
provisions qu'il mangeait à l'écart, quand les passa-

gers avaient quitté le pont pour aller dans les salles-
à-manger. 

 

Il n'avait pas acheté assez et il restait encore bien 

des jours de traversée (c'était au siècle dernier où la 
vitesse des bateaux était encore fort réduite). Bien-

tôt, il sentit la faim le tenailler et la faiblesse s'empa-
rer de lui. Un jour, il tomba évanoui sur le pont.  

 

On appela le médecin du bord qui, après l'avoir rani-

mé, l'invita à le suivre à l'écart pour l'interroger : 

-  Vous me faites l'impression de quelqu'un qui n'a 

pas mangé à sa faim. Ici, personne ne nous entend, 

dites-moi la vérité. 

- Oui, répondit l'homme en baissant la tête, c'est 

vrai, je n'ai presque pas mangé depuis le début de la 
traversée. 

- Mais pourquoi cela ? 

- Je veux économiser mon argent. J'ai juste la 

somme nécessaire pour ne pas être refoulé à mon 
arrivée à New York. 

-  Mais, mon ami, vous n'êtes pas un passager clan-

destin ! Vous avez payé votre billet ! 

-  Oh oui, bien sûr ! 

- Mais alors, vous avez droit à tous les repas servis 

dans la salle-à-manger du bateau. 

- Oh ! Je ne savais pas ! J'ai cru que je devais 
payer ! 

 

Bien des gens se privent du Salut parce qu'ils ne sa-

vent pas le recevoir... par Grâce. Ils voudraient le 
payer d'une manière ou d'une autre, ignorant que 

DIEU ne le donne que par Grâce. 

" Car c'est par la Grâce que vous êtes sauvés, par le 
moyen de la Foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est 

le don de DIEU. Ce n’est point par les œuvres, afin 
que personne ne se glorifie. " 

Ephésiens 2 v. 8 et 9  

Face à l'imminence d'un bombar-

dement, trois pasteurs éprouvent 
le besoin de se confesser mutuelle-

ment. 
 

La première confesse: 
Chers frères, j'ai un fort penchant 

pour l'alcool. Bien sûr, j'essaie de 
résister mais parfois la tentation 

est si forte que je succombe. 
 

Le deuxième: 
Je n'ai pas beaucoup de problèmes 

avec l'alcool, mais j'ai du mal à ré-
sister à l'argent. Il m'arrive de vo-

ler à l'occasion dans la caisse du 

Seigneur. 
 

Après un moment de silence, les 
deux pasteurs qui viennent de se 

confesser se tournent vers le troi-
sième: 

Et toi, quelle est la tentation à la-
quelle tu as du mal à résister? 

 
J'ai une tendance incontrôlable de 

rapporter ce que me confient les 
autres! 

 

 



 

 
 

 
 

L’amour de 
Dieu concerne 

tous les hommes. Que l’on soit croyant ou 
pas, Dieu nous aime. « Car Dieu a tant ai-

mé le monde ». 
Dans son amour, Dieu veut ce qu’il y a de 

meilleur pour nous, il nous donne ce qu’il a 
de plus précieux, « son fils unique ».  

Dieu ne veut pas que nous soyons perdus, 
son amour a pour but de nous procurer la 

vie éternelle. Jean 3 v.16 

 
Après une brève analyse de ce verset, je 

trouve une ressemblance de l’amour de 
Dieu avec l’amour d’une mère pour son en-

fant, je m’explique. 
Quand une mère aime son enfant, elle est 

prête à tout pour celui-ci. Que cet enfant 
soit gentil ou turbulent, qu’il soit obéissant 

ou insupportable, une mère fera tout pour 
son enfant qu’elle aime.  

Elle ne se contente pas d’une satisfaction 
temporaire, mais elle entrevoit le bonheur 

futur, et la réussite de sa progéniture. 
 

Personnellement, je ne connais pas les joies 

de la maternité, mais j’ai plusieurs 
exemples autour de moi, de mères qui se 

donnent pour leurs enfants. Je sais à quel 
point une mère peut être attachée à son 

enfant qu’elle aime. 
Elle se montre douce, tendre et affec-

tueuse. Elle donne de son temps, son ar-
gent, son énergie, et consacre sa vie, à 

l’éducation et au bien-être de son enfant.  
Elle souffre et connait l’angoisse, et l’inquié-

tude, lorsque son enfant est dans une dé-
tresse quelconque : la maladie, l’épreuve, 

la dépendance à l’alcool, la drogue… 
 

Toutefois, même si je vois des ressem-

blances entre l’amour de Dieu, et celle 
d’une mère pour son enfant, je sais que 

l’amour maternel ne pourra jamais égaler 
celui que Dieu manifeste chaque jour à 

l’égard de son enfant. 
 

Une maman peut facilement céder devant 
l’insistance de son petit bout de choux, et 

passer à ses caprices, elle peut se montrer 
surprotectrice. Elle peut malheureusement, 

ne pas être un très bon exemple pour son 
enfant. 

 
Loin de moi l’idée de juger ou de jeter la 

pierre, car je crois que malgré ses mala-

dresses, une mère aime son enfant.  
Cependant, il est très important de prendre 

note de ce que la bible nous enseigne.  
Les enfants ont des devoirs envers leurs pa-

rents : « Enfants, obéissez à vos parents, 
selon le Seigneur, car cela est juste. Honore 

ton père et ta mère ». Éphésiens 6 v. 1 et 
2 

Mais nous également, en tant que parents, 
nous avons des devoirs envers nos en-

fants : « Et vous pères, n’irritez pas vos en-
fants, mais élevez-les en les corrigeant, et 

en les instruisant selon le Seigneur ». 
Éphésiens 6 v. 4 

 

En conclusion, si l’éducation donnée aux 
enfants est selon le modèle biblique, ceux-

ci ne s’en détourneront point.  
« Instruis l’enfant selon la voie qu’il doit 

suivre ; et quand il sera vieux, il ne s’en dé-
tournera pas. » Proverbes 22 v. 6 

De plus, avec l’histoire du fils prodigue (Luc 
15 v. 11), la bible nous donne l’espoir d’un 

retour à Dieu.   
Alors, ne nous décourageons pas ! 

Laissez-moi vos remarques et commen-
taires : 

         pigeonvoyageur2007@gmail.com 


